

Häkelpjekt wird fortgesetzt

Donaueschingen – Das „Graue Haare – Bunttes Leben“-Häkelpjekt in der Realschule geht weiter. Alle, die Spaß am Häkeln und Umgang mit Jugendlichen haben, sind auf Donnerstag, 30. November, 8 Uhr, in die Realschule eingeladen. Es werden Geschenkanhänger in Form von Schlittschuhen gehäkelt. Ansprechpartner sind Christel Franke (gesellige Arbeitsrunde), Monika Wenger (Lehrerin RS Donaueschingen), Marga Konn (Schulpastoral). Am morgigen Samstag findet in Freiburg ein Impulstag zu „Graue Haare – bunttes Leben“ statt, mit dem Ziel, neue Ideen vorzustellen. Das Donaueschinger Häkelpjekt wurde zu den beispielhaften Projekten in der Diözese Freiburg gewählt. Im Bereich „intergenerationelles Lernen“ wird es nachmittags zweimal in einem Workshop von Christel Franke (gesellige Arbeitsrunde), Ann-Kathrin Konn (Gemeindeteam) und Herbert Bintert (Diakon) vorgestellt.